



Wieder Volkstanzkurs für Jugendliche in Hittenkirchen

Beitrag

Der Trachtenverein „Almarausch“ Hittenkirchen organisiert auch in diesem Jahr wieder den beliebten Volkstanzkurs für Jugendliche. Beginn der Tanzabende ist am Mittwoch, den 8. Januar um 19.30 Uhr im Trachtenheim in Hittenkirchen. An drei weiteren Mittwoch-Abenden (15., 22. und 29. Jan.) sollen unter der bewährten Leitung von Florian Wörndl Walzer, Landler, Polka, Boarischer, Chiemgauer und Altbairische Tänze erlernt werden. Eine Anmeldung zum Tanzkurs ist nicht erforderlich, mitmachen kann jeder, ob Anfänger oder Fortgeschrittener.

Der traditionelle „Abschlussball“ ist am Rosenmontag, 24. Februar um 20.00 Uhr ebenfalls im Trachtenheim. Die „Haberspitz-Musikanten“ sorgen für die passende und schwungvolle Musik.

Auf ein zahlreiches Kommen freut sich der Trachtenverein Hittenkirchen.

Bericht: Georg Leidel

Foto: Dominik Juling



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bernau
2. Chiemgau
3. Hittenkirchen